

URL: <http://www.swp.de/1827607>

- [Schließen](#)
- [Drucken](#)

Autor: SWP, 30.01.2013

Ehrungen beim Musikverein Mägerkingen

"Man spürt die gute Arbeit und die Kameradschaft im Musikverein Mägerkingen" merkte Klaus Dollinger vom Blasmusikverband Neckar-Alb anerkennend an. Er sprach von musischen Vereinen als "Schule fürs Leben". Als Garantin für erfolgreiche musikalische Arbeit lobte er Claudia Krohmer-Rebmann.

Geehrt wurden mit dem Leistungsabzeichen in Bronze: Maximilian Bez, Julia Ebinger, Anika Hartmann, Anne Herrmann und Emanuel Mader. Das Leistungsabzeichen in Silber erhielten Florian Bez und Heike Dreher. Das Leistungsabzeichen in Gold gab es für Sina Heinzelmann.

Für 20 Jahre aktives Musizieren erhielt Beate Brendle das Ehrenzeichen in Silber.

Für 30 Jahre aktives Musizieren bekam Sonja Hummel das Ehrenzeichen in Gold, gleichzeitig als Kassiererin und damit als Mitglied des geschäftsführenden Vorstandes.

Vorsitzender Ernst Zaia freute sich mit den Geehrten und bedankte sich für die aktive Mitarbeit. Er sieht in der musikalischen Zusammenarbeit im Verein - trotz großer zeitlicher Belastungen - eine wertvolle Ballance und einen positiven Ausgleich für die Menschen im Alltag.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm